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来自西班牙著名媒体《阿斯报》的
消息称，西班牙人俱乐部本周开始恢
复训练，其中参加封闭集训的一线队
球员名单中，包括了中国球员武磊的
名字，此外还有队友巴尔加斯等此前
和武磊一样，曾被确诊感染新冠病毒
的球员，从目前来看，几人已经基本恢
复。据悉，西班牙人俱乐部在当地时间
昨天安排所有球员一起去做核酸检
测，一旦全队都通过了检测，那么下
周，球员们就可以回到基地开始单独
训练。

事实上，在西甲宣布暂停之前，
西甲联盟对于联赛的态度始终是尽
可能完成本赛季剩余赛事，毕竟一旦
联赛不得已被取消，所带来得经济损
失确实无法估量，由此所导致的直接
影响可能就是不少小型俱乐部面临
破产的窘境。西甲官方统计数据显
示，职业足球为西班牙贡献了1.37%

的GDP，而只有足球开始回归，才标志
着社会重新进入正轨，因此西甲方面
对于重启联赛一直相当重视。之所以
选择在6月重启，也是考虑到下赛季
的联赛开启时间问题，在诸多当地业
内人士看来，如果联赛6月重启，那么
有望在7月底之前完成，这对于球员
和俱乐部来说都会有更加充分的间
歇时间，来针对下赛季做出规划。至
于武磊，也做好了和球队一起努力征
战余下赛季的准备。“目前确实还不
清楚比赛具体会在哪天回归，但从我
们来说，不会去考虑外界太多的传闻
或者说法，团结在一起，全力以赴打
好比赛。”武磊说。
没有比赛的日子里，武磊继续将

时间留给家人，“最近几周每天都过着
循环的日子，训练、陪孩子、做家务，从
这周起，西班牙国内的禁足令有所放
松，普通人每天被允许出门一个小时，
体能教练也担心我们由于长时间居家
训练，如果出门跑太多容易受伤，所以

再三强调要控制。”长时间居家隔离所
带来的直接影响被体现在了发型上，
武磊笑言，自己最期待的就是理发店
可以早日恢复营业，“再这么下去我可
能不得不考虑让我太太帮我剪头发
了。”
值得一提的是，就在昨晚，西班牙

另一家著名媒体《世界体育报》报道
称，西班牙足协决定，西乙B及以下联
赛采用季后赛决定升级，同时对西乙B
及以下联赛采取不设降级球队的举
措。由于该消息一度被国内媒体误转
成“西甲、西乙不设降级”，因此不少人
曾指出，西班牙人或许有望“另辟蹊
径”完成保级，不过从目前来看，包括
西班牙人在内，所有有降级危险的球
队要想安全上岸，只有通过自身努力
这一条路。对此，西班牙人俱乐部高层
也做好了战斗到底的准备。“我们唯一
的计划就是留在西甲，我们会尽百分
之一千的努力去捍卫。”西班牙人职业
足球总监鲁菲特表示。

西班牙人有望下周“复训”

武磊：最期待理发店开门
本周二，西班牙职业足球联盟官方宣布：从本周开始，西甲和西乙各俱乐部将逐步

恢复训练，并且计划在6月份重启比赛。根据西甲联盟方面的说法，西甲各队重新恢复

训练的前提，是遵守西班牙政府的相关规定，球员们需要分阶段实现恢复训练，首先将

从单独训练开始，然后在6月份重启比赛前开始全队合练。

新冠阳性球员体能有待观察

问： 八名确认感染新冠病毒的球

员目前情况如何？

鲁菲特：他们目前感觉不错，我们
也并没有因此而感到担忧。在恢复训
练的第一阶段中，我们会观察他们是
否会比其他球员在训练方面更加吃
力；第二阶段是通过比赛来观察他们
的状态，我们会一步步来进行。我们有
义务了解他们的训练情况并且关注事
态的进一步发展。

问：球队目前的气氛如何？

鲁菲特：首先他们都是普通人，然
后才是职业足球运动员，每个人都有
自己的生活方式以及表达自己意见的
权利。我们现在的计划是专注于当下，
为比赛做好准备。毫无疑问的是，球员
对现状有些焦虑，他们已经在家里待
了近50天，他们担心自己的家人。我
认为这不仅仅只是球员所担心的事

情，这是所有人都会遇到的问题。
问： 空场比赛是否会对球队有所

影响？

鲁菲特： 足球比赛的历史就是与
球迷紧密相关的。作为球队的第十二
人，他们能够帮助球队赢下一些比赛
是有原因的。我们会在比赛中面临一
些前所未有的情况，这取决于球员的
自身感受。对于一支球队来说，球员的
状态是至关重要的。没有了球迷现场
助阵，对球员来说会有些困难，因为他
们是球队不可或缺的一部分，尤其是
对于西班牙人而言，球迷在俱乐部的
历史长河中都是相当重要的一部分。

问： 是否担心无法对全队进行新

冠病毒的核酸检测？

鲁菲特：如果周四有球员确诊，我
们还有时间去应对。但如果等到合练的
时候，我们再出现确诊病例的话，情况
就会有些棘手，因为这会影响到全队。

问： 你如何看待只有球员群体进

行这次检测？

鲁菲特： 我认为首先应该获得检
测的是医疗人员，但这并不意味着球
员就不能进行检测。我们与其在这里
争论谁应该进行检测，不如去讨论谁
应该优先进行检测，我认为医疗人员
有这个权利。

问： 是否与合同行将到期的球员

进行了沟通？对于下赛季有什么计划？

鲁菲特： 我们一直都在关注球员
的动态，有的球员感染新冠病毒，有的
球员家属不幸确诊。在申请了ERTE
（临时就业条例）之后，我必须向全队
表示感谢，因为他们展现出了自己是
与俱乐部站在一起的态度。我们现在
所了解到的情况是联赛需要延迟到6

月30日之后，这牵扯到我们一些租借
球员的情况。我们的目标是完成保级，
至于球员未来是否会继续留在球队，
这取决于下一个转会窗口，我们已经
就此事展开了行动，但还没有做出最
终的决定。

问 ： 俱乐部是否了解在申请了

ERTE之后， 会使下赛季的签约受到

限制？

鲁菲特： 这是西甲70%俱乐部所
采取的措施，西甲联盟正在努力修正
一些事情，但就目前来说，我们的情况
变得相当危急，今年所发生的事情就
会决定球队未来几个赛季的走向。

每天测量体温，消毒球场

问：取消联赛是否是更好的结果？

如果你的孩子是西班牙人球员， 你认

为现在让他上场是否合理？

鲁菲特：我一直都支持恢复比赛，
当然前提是在一切都健康安全的情况
下，这不仅仅涉及到球员，更涉及到俱
乐部工作人员以及球员家属等方面。
现在我们共同的敌人是新冠病毒，当
然时间也是个问题，如果时间充裕的
话，我们可以将赛程计划得更好一些。

问： 目前一些球队已经处于无欲

无求的状态， 你是否担心他们对比赛

的态度会影响到球队的保级前景？

鲁菲特： 我们只把注意力集中在
自己的比赛上，我知道球队如今的处
境不佳，但我相信一旦重返球场，我们
会全力以赴争取留在西甲的赛场上。

问： 你如何看待西甲联盟主席特

瓦斯对于联赛无法照常结束也会有升

降级的言论？

鲁菲特：我尊重所有人的观点，尽

管有时我并不站在他们一边。我们会
为了球迷，为了俱乐部的历史而战，我
们这50多天以来都在为此做准备。为
了实现保级的目标，我们会全力以赴，
我们不会去想比赛如果取消了会怎么
样，这不是我们能决定的，因为这个世
界总是充满了各种意外。

问： 如果因为不能恢复比赛而降

级的话，球队是否会进行上诉？

鲁菲特： 我们已经做好了重返球
场的准备，并且一直遵循着这个计划。
我们不会考虑其他的任何情况。

问： 球员是否会带着恐慌的情绪

比赛？

鲁菲特：球员也是人，他们都是有
家庭的，他们的担心不无道理。如果满
足复赛要求的话，我相信他们的心理
负担会减轻一些。无论什么情况，足球
比赛的主角都是球员。

问：现在全队是否都在巴塞罗那？

鲁菲特：是的。我们已经将名单发
给了西甲联盟，并且按照规定，每个人
都要佩戴好口罩，每天都会进行体温
测量，并且对场地进行消毒。

问：如果球队最终完成保级任务，

这是否是球队最英雄的一次救赎？

鲁菲特： 所有人都会看到我们如
何为了这个目标去努力，我们会为了完
成这个目标去展现出所有的能力。在联
赛停摆之前，我们的竞技状态保持得不
错，而现在的情况会使我们变得更加强
大。如果我们最终完成目标的话，我们
到时候再来定义这个保级的意义。

问：对球迷有什么想说的？

鲁菲特： 我希望以西班牙人足球
俱乐部的名义，向我们所有的球迷表
示感谢。虽然大家都在经历这个艰难
的处境，但他们与俱乐部一起克服了
疫情的影响，并且展现出了西班牙人
这个大家庭的团结。球员们现在感觉
不错，而且球队气氛也很团结，为了比
赛做好了准备。我们不能放弃，让我们
继续支持医护人员，他们现在是我们
身边最重要的一群人。

特别
对话

西班牙人总监鲁菲特———

全力留在西甲，在焦虑中等待复工

近日，西班牙媒体
《阿斯报》刊载了西班牙
人总监鲁菲特的采访，尽
管球队目前的保级形势
相当严峻，但鲁菲特表示
为了球迷，球队会为此付
出百分之一千的努力，争
取留在西甲，这是球队唯
一的目标。

本报记者 薛思佳


